

いちよう



5月号

【教育目標】豊かな心を持ち 元気で学び合う児童を育む

あっという間に桜の花も散り、はなみずきの花がまぶしい春爛漫となりました。

先日の授業参観・PTA総会・懇談会では大変お世話になりました。短い時間ではありましたが、年度始めに、担任の人となり・学級経営方針等をお伝えし、保護者の皆様にもご安心いただけたかと思えます。また、皆様からも貴重なご意見等を伺う機会ともなりありがとうございました。

本年度もご家庭との連携を大切にして参りますので、今後ともどうぞよろしくお願ひします。

1年生33名 入学式 4月11日(月)

33名のかわいい1年生が入学しました。式には立派な態度で、呼名にはしっかりと返事をする事ができました。6年生全員が参列し、代表が「歓迎の言葉」を述べました。



1年生を迎える会 4月22日(金)

企画委員会主催で4月22日(金)1校時に実施しました。なかよし班の顔合わせと班対抗「へびじゃんけん」で盛り上がりました。最後は、在校生から手作りプレゼント(王冠とメダル)があり、1年生にとっても似合っていました。今年はなかよし班活動がたくさんできることを願っています。



R4 企画委員



授業参観 4月20日(水)



PTA 総会 4月20日

このたび、会員のみなさまの見守る中、小野会長をはじめとする令和3年度の本部役員の皆様に感謝の気持ちとして、花束をお贈りすることができました。

コロナ禍で書面審議が続く中ではありましたが、本校の教育活動の推進・発展にご尽力いただきましたことを、お伝えする場になればうれしく思います。

会長の関口様はじめ新役員の承認は4月28日となりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

また、理事会を5月10日に予定しておりますので、万障お繰り合わせの上ご出席くださいますようお願いいたします。

☆☆ホームページで写真をご覧いただけます↓↓↓↓↓)

お知らせ Information

☆小中一貫教育

今年度から、新しくなった藤岡中学校とともに部屋小学校を加えた5校を「藤岡ブロック」とし、引き続き小中一貫教育を推進していきます。

藤岡ブロックでは、主に学習・生活・健康安全の三本柱で、9年間を見通した教育活動のために教職員が連携します。そして、子どもたちにとっての、小学校から中学校への円滑な接続を目指します。

☆来年 (R5) は、藤岡小学校 創立150周年

伝統ある本校は、来年度150周年を迎えます。来年度の記念行事等について、PTA 役員のみなさまと意見を交換しながら、進めていく予定です。コロナ禍の影響も少なからずありますが、子どもたちが誇りをもてるような周年学習ができるような機会となるよう期待しています。ご理解ご協力をお願いいたします。

ホームページ
さらに充実!



今年度はさらに充実した情報を迅速にお届けするようにパワーアップします。

ぜひ、各記事への[投票]をお願いします。

